



Fotografía tomada en el patio de la escuela Doctor Gabriel Carrasco a filas de alumnos que esperan con banderas de los distintos países de América, debido al festejo del día de las Américas.

Puede verse en primer plano un niño parado, con guardapolvo, sosteniendo la bandera de un país(no se distingue bien cual). Detrás de él pueden verse dos niñas y un gran tumulto de banderas de distintos países entre las que resalta la bandera blanca con la cruz, originalmente la bandera hispánica, pero adoptada después por la unión panamericana. En el fondo puede apreciarse las arcadas de ladrillos típicas de la escuela Carrasco.